

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan masalah dalam penelitian ini, maka dapat penulis simpulkan beberapa hal yang penting bagi usaha untuk mengoptimalkan kualitas tangki muatan di atas kapal MT. Gede. Adapun simpulan yang diambil penulis dari penelitian dan analisa data antara lain:

1. Terdapatnya beberapa kendala-kendala dalam proses pembilasan tangki yang dapat mengakibatkan terhambatnya proses bongkar muat di kapal MT. Gede, antara lain peralatan *crude oil washing* yang kurang dirawat, kurangnya pengetahuan *deck rating* tentang prosedur *crude oil washing* dan pelaksanaan *crude oil washing* yang tidak sesuai dengan prosedur.
2. Untuk menanggulangi kendala dalam pelaksanaan *crude oil washing* di atas kapal harus dilakukan upaya-upaya, meningkatkan perawatan peralatan *crude oil washing* diluar jadwal rutin, melaksanakan pelatihan rutin tentang prosedur *crude oil washing*, dan kapten ikut mengawasi dalam pelaksanaan *crude oil washing* dan menindak *crew* yang melakukan kesalahan agar kendala-kedala yang ada dapat diatasi dan pelaksanaan *crude oil washing* dapat berjalan cepat, tepat, aman dan efisien.

B. Saran

Dari kesimpulan yang telah diambil di atas maka dapat ditarik beberapa saran pemecahan masalah sebagai langkah awal untuk menentukan solusi yang akan dipilih dan selanjutnya dilaksanakan dalam langkah-langkah pemecahan masalah. Adapun saran-saran pemecahan masalah yang dapat dihimpun adalah sebagai berikut:

1. Sebaiknya melakukan perawatan diluar jadwal perawatan rutin terhadap peralatan *crude oil washing* sehingga peralatan *crude oil washing* akan siap digunakan dan pelaksanaa *crude oil washing* akan berjalan maksimal.
2. Sebaiknya perusahaan pelayaran selaku pemilik kapal benar-benar memperhatikan kebutuhan peralatan dan *supply* di atas kapal serta selalu memonitor program kerja harian dari Mualim I sehingga benar-benar mengetahui kondisi dan situasi sesungguhnya yang dialami oleh kapal.
3. Sebaiknya kerjasama dan koordinasi antara perwira dan awak kapal ditingkatkan sehingga terjalin situasi kerja yang kondusif.